

Wolfgang Schug - Neuer Apostel für NRW



Am 18. September wird es nicht nur in Ruhesetzungen geben, sondern in Wolfgang Schug auch einen neuen Apostel.

Schon vor längerer Zeit hatte der damalige Bezirksapostel Leber in einem Interview gesagt, dass nicht alle ausscheidenden Apostel ersetzt würden. Aufgrund der Tatsache, dass weite Teile der Missionsgebiete z.B. in Russland in andere Zuständigkeiten gegeben wurden bleibt für die heimischen Apostel mehr Zeit für die Arbeit vor Ort.

Nun hat Bezirksapostel Brinkmann die geplante Ordination von Bischof Wolfgang Schug zum Apostel bekannt gegeben. Sein künftiger Arbeitsbereich steht zwar noch nicht fest, aber es ist denkbar, dass er in den bisher von Apostel Homburg und König betreuten Bereichen tätig werden wird.

In einem Gottesdienst des Bezirksapostel am 17.08.2005 in Bochum stellte er die Fragen in den Raum: " Was sehen wir? Was hören wir? Was empfinden wir? Er wies darauf hin, sich zu bemühen neben den menschlichen Wahrnehmungen auch die göttlichen Empfindungen der Seele nicht zu unterdrücken. Er sagte: " wenn man räumlich sieht, auch räumlich im göttlichen Sinne, dann kann man Abstände genau einschätzen".

Es bleibt zu wünschen, dass er auch in seinem neuen Auftrag die Abstände richtig erkennt die hier und da entstanden sind und Möglichkeiten für mehr Nähe zu den Geschwistern findet und nutzt.

Bp 2005-08-27 (hw)